

Consternación en Imperial por atropello de estudiante que se dirigía al colegio

JOVEN FALLECIDO TENÍA 16 AÑOS. *El menor murió en horas de la mañana de ayer, tras ser impactado cuando cruzaba por la Ruta S-40.*

Israel Sanhueza
 cronica@australtemuco.cl

Consternación existe en la comuna de Nueva Imperial por la trágica muerte de un joven estudiante.

Los hechos ocurrieron cerca de los 8 de la mañana de ayer jueves, en los momentos que el alumno de 16 años identificado como Ariel Iván Mellado Nahuelán, había salido desde su comunidad del sector rural de Rengalil, ubicado en el límite de Nueva Imperial con Temuco, con la finalidad de dirigirse a su establecimiento educacional, cruzando en el kilómetro 19 aproximadamente la Ruta S-40, de sur a norte, siendo atropellado por un automóvil particular, que por circunstancias que son materia de la investigación, no pudo evitar el fatal impacto.

ESTUDIANTE DESTACADO

El malogrado estudiante salió como lo hacia diariamente desde su hogar, y ayer no fue la excepción. Una leve llovizna cubría el cielo y el pavimento, cuando el joven emprendió rumbo hacia su centro de estudios: Colegio Príncipe de Gales, establecimiento al que llegó a los 5

16

años tenía el joven que falleció tras ser atropellado por un vehículo en la Ruta S-40.

años de edad, cursando todos los cursos hasta llegar el tercer año de la especialidad de Administración, en donde sus profesores manifestaron que era un alumno muy esforzado y responsable y con muchas aspiraciones.

EMERGENCIA

Producido el fatal hecho, se alertaron los estamentos de emergencia, concurriendo al lugar la ambulancia del Samu, en donde al llegar los profesionales de la salud nada pudieron hacer por salvarle la vida al malogrado estudiante.

Desgraciadamente debieron cumplir con el protocolo de rigor de certificar el deceso del estudiante, quien producto del fuerte impacto perdió la vida en el mismo lugar.

Concurrió personal de Carabineros de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial, quienes informaron al fiscal



EL ESTUDIANTE FALLECIDO ERA UN ALUMNO DESTACADO DEL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL PRÍNCIPE DE GALES.

de turno, el que instruyó la presencia de la Siat de Carabineros de Temuco, al mismo tiempo que autorizaba

el levantamiento del cuerpo sin vida del joven para ser remitido al Servicio Médico Legal.

CG